

La acción directa

Traducimos de La Voix du Peuple, de Lau-

«La agitación agraria de las Pouilles tiene

Cuando en 1838 el estado de Nápoles promul-

Este robo, escandaloso, suscitó innumerables

Los carabineros y la tropa que acudieron fue-

En todo caso, cualesquiera que sea el resulta-

A los compañeros

La Oficina de la «Internacional Anarquista»

Dirigirse á: A. Schapiro, 9, Dunstan

Portbou-Grupo Internacional

(Se desea la inserción en toda la prensa

DONATIVOS

- Madrid.—F. López, 2,00; E. Carreras, 1,75; J. M. Moncoso, 1,25; total: 5,00 pesetas. Torreperojil.—P. Linarez, 0,50. Cantillana.—Antonio Castillo, 0,25. Fuente de Cantos.—F. Giro, 0,50; R. Giraldo, 0,50; R. Matamoros, 0,50; A. Sánchez, 0,50; C. Martín, 0,25; C. Giro, 0,25; F. Cruz, 0,10; J. Delgado, 0,50; A. Trigo, 0,25; R. Moñino Rosario, 0,30; F. Rodríguez, 0,50; total: 4,15. Beniján.—Francisco Sánchez, 0,50; José Quintanot, 0,50; total: 1,00. Buenos Aires.—I. P. 0,55 centavos; F. Basora, 0,90; Ramón Casares, 2,00; J. P. 0,20; E. Píllaluga, 0,20; M. Muñoz, 0,10; J. Somarruga, 1,00; T. Ariz, 0,55; J. Musio, 0,50; Cualquiera, 0,20; total: 15,00. Frías.—José Villanueva, 0,15. Jerez de la Frontera.—J. Arranz, 0,25. Córdoba.—Casimiro AVECILLA, 1,00. Sevilla.—Miguel Solano, 0,25; su aprendiz, 0,25; Manuel Macía, 1,00; total: 1,50. La Bisbal.—Luis Comet, 0,50. Sopuerta.—E. Fernández, 0,50. Porto.—Tiberio Teixeira, 1,00. Aznalcóllar.—Recopilación de las listas 11, 12, 13 y 14 T. Escobar, 0,25; J. Suárez, 0,15; E. Ortiz, 0,15; Miguel, 0,40; M. Ortiz, 0,40; R. Molinero, 0,80; Acuña, 0,10; Angel, 0,10; Marquez, 0,20; Avelino, 0,30; Cordero, 0,30; F. Baza, 0,55; F. Melchor, 0,40; F. Librero, 0,40; Moreno, 0,20; A. Almendral, 0,30; F. Almendral, 0,30; G. Suárez, 0,20; Palmera, 0,80; Un barbero, 0,80; Luquez, 0,30; Un Rodríguez, 0,20; M. Sierra, 0,30; Eulogio V. 0,40; P. Librero, 0,15; T. Librero, 0,20; P. Vega, 0,35; Bernaldo, 0,60; V. Vázquez, 0,20; F. Caparroz, 7,10; Pizarro, 0,20; Boza, 0,30; Antonio C., 0,25; R. García, 0,20; Ventura, 0,10; F. Giménez, 0,40; Uno, 0,25; Reyes, 0,20; Enrique, 0,40; Ana Villalobos, 0,40; Sánchez Rosa, 1,00; total: 13,60. Deducidos gastos de giro, quedan 12,50. Mitad para esta sección, 6,25. Pueblo Nuevo (Barcelona).—Producto de la venta de TIERRA, 1,00. Barcelona.—J. B. Producto de una suscripción, 0,50; Un violín, 0,50; J. Plans, 2,00; Nerón, 0,50; Bielsa, 1,00; F. S., 1,00; F. N., 0,50.

Nociones de la vida

(A mi amigo J. Torralvo)

La vida es un conjunto de intrincados problemas, que es muy raro el que logra resolverlos;

Los soñadores de ambas han buscado argumentos para demostrar la lógica de sus respectivas tesis, y en realidad no puede optarse por una ni por otra sin antes hacer un detenido estudio que, merced al cual, conduzca al individuo al terreno de la afirmación ó la negación.

ranza en el mañana venturoso, dejando en el panteón del olvido el triste hoy, aborreciendo el negro ayer, poner de manifiesto el desconcierto humano, en hacer la etimología de la vida.

No puede negarse que existe lo real y positivo, con reales y positivas negruras; no puede negarse tampoco que una parte del humano linaje se agita por llegar á diáfana luz que tras este transitorio sufrir se le presenta con luminosos destellos en su oasis deseado; debido á esta agitación de parsimonia en los unos, de agitación ascendente en los otros, puede sacarse en consecuencia que los dos bandos en que se divide la humana especie, caen agobiados por la embriaguez arrobadora que produce una felicidad no gozada, viviendo los unos el deseo de una innumeración ideológica que no realizan porque no pueden; fascinándose los otros en una eternidad que no han visto ni gozarán porque no existe, olvidándose todos de lo concreto, sumiéndose en obscuras atracciones, desconociendo la mayoría las más rudimentarias nociones de la vida, luchando todos sin cesar para morir abrazados al dios de sus creencias, después de haber saboreado la amarga hiel que ofrecen las escabrosas sendas de la vida, sin haber recogido el fruto de su penosa labor.

JOSÉ ARRANZ

Jerez de la Frontera.

Maremágnum

El compañero Manuel Sánchez, de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), desea que «La Voz del Centro» le diga la cantidad que adeuda á dicha publicación.

El compañero que haya enviado 7 sellos de 0'15, procedentes de León ó su provincia, se dirigirá á este periódico indicando en qué concepto los envía, a causa de haberse recibido la carta sin nota alguna.

Se desea saber el paradero de Pedro Fons, natural de Bañolas, y de oficio cerrajero. Diríjase á José Pascal, Ru'illa, 5, San Felú de Guixols (Gerona).

En Puerto Real se ha inscrito civilmente una hermosa niña con el nombre de Salud, hija de nuestros compañeros Isabel Carrasco y Manuel Atienza.

El compañero Antonio Lozano, de Madrid, desea que Eduardo Portell, de Caldas de Malaveña, y Andrés Solano, de Logroño, le digan si han recibido las tarjetas postales que ha tiempo les envió.

El compañero Mateo Benito, de Casetas (Zaragoza), desea saber si Humanidad Nueva, de Valencia, recibió una carta con sellos de 0'15 para que remitiese una colección de tarjetas postales.

Con el bonito nombre de Luz del Progreso fué inscrita civilmente en Sopuerta una hija de nuestro estimado compañero Ezequiel Fernández.

Se desearía saber el paradero del compañero A. Blay (a) Truchot, que por primeros de agosto residió en Saint Martory (Francia). El que lo sepa hará un favor comunicándolo al compañero Enrique Poetis, por ser de importancia. Dirección: calle San Quirico 57, Tarrasa.

El compañero José de la Torre, de Puerto Real, desearía saber noticias de Cayetano Garin, residente en la Argentina. Desea que los periódicos obreros de aquella República reproduzcan la noticia. Dirección: calle del Angel, 2.

Con el bonito nombre de Palmiro, se ha inscrito en el registro civil de Brene, un hijo de los compañeros Carmen Pueyo y Francisco Salguero. Si sigue los consejos de sus padres será de los que no se quedarán atrás el día de la liquidación.

Constancia y energía les deseamos para que continúen alccionando con este método al niño.

En Huelva se han unido libremente los compañeros Concepción Reina y Francisco Balgas, quienes están satisfechos de su buena obra y desean tener muchos imitadores.

El grupo «Germinal», de Gijón, nos comunica que la correspondencia, en lo sucesivo, se dirija á Pedro S. Alvarez, San Bernardo, 86, 3.º. El mismo grupo encarece á los que con él tienen cuentas pendientes por el folleto de Catalito Méndez, «La novela roja», las salden á la mayor brevedad posible, pues necesitan fondos para editar otro folleto.

El grupo «Juventud Libertaria», de Zaragoza, ha publicado la segunda de las hojas de propaganda «Al Pueblo». Recomendamos su lectura á todos los que quieran orientarse en el camino de la Igualdad y de la Justicia.

El día 7 falleció en Montilla nuestro compañero Tomás Jiménez Romero. Hasta en sus últimos momentos demostró su amor por los ideales progresivos, llamando á la cabecera de su lecho á cuatro compañeros para

que dieran fe de su última voluntad, que fué la de ser enterrado civilmente, á pesar de la oposición de un hermano suyo, llamado Juan, burgués y católico recalcitrante que, sin consideración ni respeto, escandalizóse católicamente, no contento con haberle explotado en el trabajo, también como buen católico, esto es, como explotador recalcitrante.

Tila, hipócrita D. Juan Jiménez, y un proquito más de amor por tus semejantes, á los que no contento con chuparles la sangre mientras gozaban de salud, ambicionas todavía explotar su conciencia en los últimos momentos de su vida.

En la correspondencia del número 37, en la nota «4 de Mayo», aparecen 30'50 pesetas por paquetes, siendo 20'50 la cantidad que recibimos.

Avisamos á los compañeros que nos piden postales con el retrato de Mateo Morral, que tenemos hecho el pedido que recibiremos dentro de pocos días.

En Cádiz ha sido inscrita con el hermoso nombre de Salud una preciosa criatura hija de nuestros compañeros Teresa Fuentes y Julio Nande. ¡Adelante! Y que rabien las beatas gazmoñas y legalistas.

El compañero Abayá, de Manlleu, se ve obligado á vender los siguientes libros: «Acracia y S. R. B.», un tomo, 8 pesetas.—Obras escogidas, por Garrido, 6.—Historia general de las clases trabajadoras en Europa, por Garrido, 5.—Los Miserables, por V. Hugo, 5.—El Origen de todos los cultos, por Dupuis, traducción de Roberto Robert, 3.—Huolga general de la Inquisición, por Gallois, traducción de Francisco Nacente, 3.—1.º y 2.º Certamen Socialista, 4.—Buena Semilla y Suplemento R. B., todo en un tomo, 2.—«Garibaldi», Memorias autobiográficas, por O. de Buen, 2.

Los precios marcados son la mitad de su coste en conjunto de toda la remesa. Todos los tomos están limpios y encuadernados á media pasta, y alguno tiene encuadernación especial.

Advertimos á los compañeros que nos hacen pedidos de folletos que no poseemos, que es necesario nos manden su importe ó cantidad á cuenta para comprarlos, pues esta Administración no tiene fondos disponibles para estos anticipos.

En el Centro Obrero de Estudios Sociales el sábado 19 del corriente, á las nueve de la noche, el compañero Cabós dará lectura á un trabajo sobre enseñanza, réplica al Sr. Maynadé, el cual podrá ocupar la tribuna en calidad de contrincante, después de haberlo hecho el compañero que lo reta. Podrán acompañarle los partidarios de la enseñanza horaciana.

En este acto solamente se debatirá la cuestión de la enseñanza racional y horaciana.

El próximo sábado tendrá lugar la primera de la serie de veladas instructivas de Atte Moderno, organizada por la Sociedad de Obreros Constructores de Pianos, en la que se representará la obra en cuatro actos de E. Ibsen, Rosmeraholm.

Antes de empezar el bellísimo drama F. Cortiella dará una conferencia sobre la obra. Quedan invitadas al acto la prensa, Centros de cultura y Sociedades obreras. La velada se celebrará en el teatro Lope de Vega (Asiático), Pueblo Seco.

El próximo sábado verá la luz pública un periódico titulado La Solidaridad Obrera, órgano de la agrupación de Sociedades obreras, que viene al estadio de la prensa á defender los intereses morales y materiales de todos los explotados.

El grupo «Germinal», de Gijón, nos comunica que la correspondencia, en lo sucesivo, se dirija á Pedro S. Alvarez, San Bernardo, 86, 3.º.

El mismo grupo encarece á los que con él tienen cuentas pendientes por el folleto de Catalito Méndez, «La novela roja», las salden á la mayor brevedad posible, pues necesitan fondos para editar otro folleto.

El grupo «Juventud Libertaria», de Zaragoza, ha publicado la segunda de las hojas de propaganda «Al Pueblo».

Recomendamos su lectura á todos los que quieran orientarse en el camino de la Igualdad y de la Justicia.

El día 7 falleció en Montilla nuestro compañero Tomás Jiménez Romero.

Hasta en sus últimos momentos demostró su amor por los ideales progresivos, llamando á la cabecera de su lecho á cuatro compañeros para

que dieran fe de su última voluntad, que fué la de ser enterrado civilmente, á pesar de la oposición de un hermano suyo, llamado Juan, burgués y católico recalcitrante que, sin consideración ni respeto, escandalizóse católicamente, no contento con haberle explotado en el trabajo, también como buen católico, esto es, como explotador recalcitrante.

Tila, hipócrita D. Juan Jiménez, y un proquito más de amor por tus semejantes, á los que no contento con chuparles la sangre mientras gozaban de salud, ambicionas todavía explotar su conciencia en los últimos momentos de su vida.

En la correspondencia del número 37, en la nota «4 de Mayo», aparecen 30'50 pesetas por paquetes, siendo 20'50 la cantidad que recibimos.

Avisamos á los compañeros que nos piden postales con el retrato de Mateo Morral, que tenemos hecho el pedido que recibiremos dentro de pocos días.

En Cádiz ha sido inscrita con el hermoso nombre de Salud una preciosa criatura hija de nuestros compañeros Teresa Fuentes y Julio Nande. ¡Adelante! Y que rabien las beatas gazmoñas y legalistas.

Granada. F. F. Idem 4,50. Escornalhou.—J. P. Idem 1,00. Premiá de Mar.—A. A. Idem 6,00. Azuaga.—R. M. Idem 15,00 por paquetes. Casá de la Selva.—R. B. Idem 1,75; por paquetes, 0,75 y 1,00 para «Tramontana».

Vilasar de Dalt.—A. C. Idem 3,00 por paquetes. Cantillana.—A. C. Idem 10,25; por paquetes, 9,75; como donativo, 1,25 y 0,25 para presos. Lérica.—A. M. Idem 12,00; por paquetes, 8,00 y 4,00 para «Tramontana».

Almenar.—J. V. Idem 5,00 por paquetes. San Felú de Guixols.—J. P. Idem 19,50; por paquetes, 14,00 y 5,50 para «Nuevo Oriente». Celebramos tu mejoría. Entregamos las notas. Elda.—V. B. Idem 4,00 por paquetes. Fuente de Cantos.—F. R. Idem 10,00; de V. G. por paquetes, 5,00; como donativo, 4,15 y 0,85 para folletos que enviamos. Fueron los números pedidos.

Santiago.—M. V. Idem 10,00; por paquetes, 9,00 y 1,00 para presos. Algeciras.—M. L. Idem 14,00; por paquetes, 9,00; de E. V. por suscripción, 4,00 y 1,00 por números de la Brigada. Alburquerque.—Sociedad Corcho-taponera. Idem 6,00 por números. San Luis.—M. P. Idem 2,00 por paquetes. Conforme.

Zaragoza.—Grupo «Via Libre». Idem 13,60; por paquetes, 5,00; para «Salud y Fuerza», 1,00 y 7,00 por paquetes, de M. B. de Casetas. Manresa.—I. S. Idem 8,00. Hasta el 38, inclusive, 2,50. Sevilla.—M. S. Idem 30,50; por paquetes, 23,00; como donativo, 1,50; para «La Voz del Cantero», 5,00 y de Brenes, para presos, 1,00. Envía los folletos que gustes. Comprendemos tu situación. Adelante.

La Bisbal.—L. C. Idem 2,00; por números, 1,00; como donativo, 0,50 y 0,50 para T. Trigueros.—M. G. Idem 2,55. Sopuerta.—E. F. Se recibió el sobre monedero, con 8 50 pero el extravo de varias cuartillas para la imprenta donde constaban las cantidades recibidas aquella semana, ha sido la causa de la omisión, que lamentamos. Por paquetes, 5,00; como donativo, 0,50; para el Congreso, 1,00 y 2,00 para «La Voz del Cantero». Para Aquilino y compañera de Mayo giramos á Baracaldo. Montesquiú.—M. M. Idem 8,00; por paquetes, 4,00 y 4,00 para «Salud y Fuerza».

Gibraltar.—E. A. Por milésimas vez te decimos que entregamos las 3,15 á la comisión del Congreso y así lo digimos en el número 36. Ya comprenderás que no podemos perder el tiempo en acusar recibo por carta á todo el mundo, de las cantidades recibidas. No sabemos la dirección que pides, y el artículo irá cuando haya oportunidad. San Francisco de California.—A. B. Idem 5,00 por suscripción. El importe por un año es 6,50. Nerja.—J. S. Idem 4,50; por paquetes, 4,00 y 0,50 por hojas de Sabadell. Los sellos que dicen no se recibieron. Sabadell.—J. S. Idem 3,85; por paquetes, 3,00 y 0,85 para presos.

Oporto.—T. T. Idem 13,00; pagadas suscripciones de A. de C.; A. C. de S.; D. A. de A.; B. P.; S. L.; J. B.; J. de S.; A. I. de S.; A. S. y la tuya; como donativo, 1,00 y 2,00 para la Gramática. ¿Sabes si Teixeira, junior, de esa recibe los dos números que le enviamos? Vilof.—J. F. Idem 1,50; por números 1,00 y 0,50 para folletos. Aznalcóllar.—J. S. R. Idem 17,00; por paquetes, 4,50; como donativo, 6,25 para presos.

Dowlais.—Grupo «Apoyo». Cobramos los 25 cholines. Dieron por ellos 34 50. Distribuid. Ubeda.—F. F. Idem 8,00, abono de los folletos recibidos; tuyas, por paquetes, 5,00 y 3,00 de P. L. de Torreperojil; por paquetes, 2,00; como donativo, 0,50 y 0,50 por hojas de Sabadell. Barcelona.—«La Solidaria». Idem por números vendidos del 33 al 37 9,90 pesetas. San Baudilio.—J. P. Idem 0,60. Sabadell.—S. U. Idem 2,00 por suscripción. Castell del Vallés.—J. F. Idem 8,00 por paquetes.

Gijón.—M. S. Idem 8,00. Buenos Aires.—P. M. Idem 50,00; por paquetes, 35,00; y 15,00 como donativo. Aroche.—F. D. Idem 0,15. Frías.—J. V. Servimos suscripción. Anotamos 0,15 como donativo. Córdoba.—S. C. A. Anotamos las 4,00; por tu suscripción, 1,50; por folletos, 1,50 y 1,00 como donativo. Servimos suscripción á L. y cambiamos dirección de la tuya. Villena.—V. L. Recibimos 1,00 por suscripción. Carmona.—F. S. Idem 1,05. Ese libro cuesta 2 pesetas. Aroche.—F. D. Idem 0,15. Pueblo Nuevo.—Idem por los números 37 y 38 5,60 ptas.

San Andrés de Palomar.—M. C. Idem 1,50. Castro del Río.—J. V. Idem 2,00 por las suscripciones de J. T. y A. J. T. Los números salen de aquí con regularidad. Tened en cuenta que algunas semanas no se publica por falta de fondos. Dos Hermanas.—J. C. Idem 4,05. Lérica.—R. A. Idem 1,00 por suscripción. Las memorias de L. M. no están aun publicadas. Solamente algunos cuadernos editó Salvochea en Cádiz. Ese folleto está agotado. La dirección que pides es Francisco Pecina, Herreña, 61, 3.º. Palma de Mallorca.—B. O. Idem 15,00; por paquetes, 8,00 y 7,00 por folletos que irán. Ciudadela de Menorca.—B. B. Idem 4,50. Coruña.—Centro «Germinal». Las 25,00 pesetas las entregamos á la Comisión del Congreso. Os enviarán recibo. Beniján.—Recibimos 7,00; por paquetes, 6,00 y 1,00 como donativo.

El grupo «Germinal», de Gijón, nos comunica que la correspondencia, en lo sucesivo, se dirija á Pedro S. Alvarez, San Bernardo, 86, 3.º.

El mismo grupo encarece á los que con él tienen cuentas pendientes por el folleto de Catalito Méndez, «La novela roja», las salden á la mayor brevedad posible, pues necesitan fondos para editar otro folleto.

El grupo «Juventud Libertaria», de Zaragoza, ha publicado la segunda de las hojas de propaganda «Al Pueblo».

Recomendamos su lectura á todos los que quieran orientarse en el camino de la Igualdad y de la Justicia.

El día 7 falleció en Montilla nuestro compañero Tomás Jiménez Romero.

Hasta en sus últimos momentos demostró su amor por los ideales progresivos, llamando á la cabecera de su lecho á cuatro compañeros para

que dieran fe de su última voluntad, que fué la de ser enterrado civilmente, á pesar de la oposición de un hermano suyo, llamado Juan, burgués y católico recalcitrante que, sin consideración ni respeto, escandalizóse católicamente, no contento con haberle explotado en el trabajo, también como buen católico, esto es, como explotador recalcitrante.

Tila, hipócrita D. Juan Jiménez, y un proquito más de amor por tus semejantes, á los que no contento con chuparles la sangre mientras gozaban de salud, ambicionas todavía explotar su conciencia en los últimos momentos de su vida.